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麗和サッカークラブニュース

毎年恒例の「新年初蹴り会」を以下の要領で開催し
ます。
新年を祝い、汗と涙（？）の染み込んだ浦高グランド
に集まり、ＯＢ・現役一緒に楽しくサッカーをやりま
しょう。新年会のみのご参加も大歓迎です。

１．期日 平成３０年１月７日（日）

２．日程 １２：１５ 集合

１２：３０ FCれいわ vs 現役

１４：００ ベテランOB紅白戦
若手OB vs 現役

１５：３０ 新年会 麗和会館２F会議室

1月7日(土)全員集合

この時期になると定例の句なってしまいますが、2017年も残りわずかとなり皆様お忙しい日々を過ごされていることと
拝察いたします。
今年は麗和サッカークラブの会長を拝命して２期目となり、それなりに取組もうと考えていたのですが、いきなり強烈

な腰痛に見舞われてしまい、咳やくしゃみはおろか、床屋では背もたれを倒すこともできない状態になってしまいまし
た。検査をした病院では「加齢と運動歴を考えれば珍しいことではない。痛みの程度は本人しかわからない」と痛み止
めの薬をいただきましたが、寝返りも打てない布団の中での時間は辛く、いつまでも起きていたいという気持ちにもなり
ました。
一方通っているジムで心配そうに声をかけてくれた老婦人に「痛いときには何もしないのが一番よ。そのうち治っちゃ

うから！」という言葉がなぜか今は心の支えとなっています。トレッキング用のストックはリュックの住人となり、樹上の景
色が映るような小さな変化が心地良く、長期戦を覚悟で今は胃腸科の先生にお世話になっています。
さて、何故腰痛の話を持ち出したかというと、今年に入ってホームページの更新が滞っている「いいわけ」の前振りで
あります。都合がつけば練習試合でもカメラを担いで出かけて写真を載せたいと思っていたのですが、上記の理由で
ままならない状態でした。
また、今年から日本協会で始まった若手審判員を育成する「レフェリーアカデミー」の関東地区を任され、なかなか

日程が合わないことも「いいわけ2」であります。
１級審判員にはなりましたが、浅見、倉持、藤井という国際審判員として活躍し、日本の審判界を牽引した先輩の後

に続くことができませんでしたので、次の世代を育てることで少しでも業績を繋いでいきたい気持ちであります。
関東大学サッカー連盟の審判養成やレフェリーアカデミーなど若手審判員育成の経験から、若手OBを含めた浦高

サッカー部から審判を志す人が出て来ることを期待しています。選手として日本代表は無理でも、日本を代表する国
際審判員になれる可能性が最も高いのが麗和サッカーだと思っています。
年が明けた最初の日曜日は恒例の初蹴り会です。9月の浦和4校会が台風のために中止となり、半年ぶりに皆さん

とお目にかかることになります。私の二足歩行は猿人から人類に進化している途中ではありますが、直立して皆様のお
顔と正対して年賀のご挨拶ができるようにすることが、残り少ない今年の目標であります。
良いお年をお迎え下さい。

会長 関根弘之（高23回）

３．雨天時 ＦＣれいわ vs 現役
その後、新年会

４．会費 社会人のみ ¥１，０００

新年会は，試合と平行して行います。試合の合間にいつ
でもご参加下さい！ベテランOB紅白戦については、一女
OG参加の可能性があります。

若手交流戦は、レベルの高い戦いがみられ
とても面白い大会になっています。
今回も多くのOBに参加していただき、大

会を盛り上げていきたいと思います。
時間に余裕をもってお集まりください。仲

間内で声を掛け合って、多くの方が参加され
ることを期待しております。

＊開催日時の詳細については、４高幹事会に
て決定次第HPに掲載します。

四校若手交流戦

１．期日 平成３０年２月１１日（予定）

２．会場 浦和南高校

３．集合 １２：００

新年
初蹴り会

大日本蹴球協会が結成された２年後の１
９２３年に浦和中学はチーとして協会に登
録しました。
間もなく１００年となります。
菅野一郎（高１回）さんから神戸一中
（現神戸高校）の１００周年記念誌が麗和
会館に寄贈されました。
これから５年の間に、次の世代に繋げる
ものを作りましょう。



○ 社会人１口5,000円 学生（浪人生を含む）1口2,000円
○ 郵便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。（振込手数料当会負担）

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都心支店 普通 0273349
麗和サッカークラブ（レイワサッカークラブ）

※振込手数料は、ご負担ください。

※必ず卒業回あるいは卒業年度を振込人前に記載してください。

（例）３１回 田口智雄

＊毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方は、できる限り２口以上の会費納入へのご協力を

何卒宜しくお願いします。

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、右記の担
当者にメールまたはFAXにてお知らせください。（できるだけメール
にて送信してください。）

幹事長：田口 智雄
共有メール：reiwasc1923@yahoo.co.jp
FAX：０４８－７９５－５８６８

会 費
納入方法

９月１８日（祭日）敬老の日にレッズランドで「第
１７ 回浦和四校サッカー部OB交流戦」が開催の予
定でしたが、台風１８号の影響で残念ながら中止と
なりました。

次回は、オーバー３５もオーバー５０も多くの
方々に参戦していただき、優勝を目指して楽しく
ボールを追いかけよう！

浦和四校サッカー部OB交流戦 中止

１０月１４日（土）、高校サッカー選手権二次予選１回戦が行われました。相手はU18サッカーリーグでは
県１部リーグに所属している成徳深谷高校。支部１部に属する本校にとっては各上といえる相手でした。リー
グ戦の試合を何度か見てきたなかで、相手は個の身体能力が高く非常にパワフルなサッカーを展開するチーム
という印象を持ちました。プレスの速さ、球際の強さ、力強いロングボール等へ対応するべく、一次予選が終
わってからは大学生や社会人のチームとも練習試合を重ねてきました。課題を克服していくと同時に、激しい
プレッシャーの中でもチームの持ち味であるパスワークや個性を生かした突破が見られるようになり、良い状
態で１回戦を迎えることができたと思います。しかし、試合当日は前日からの雨の影響でグラウンドコンディ
ションが悪く、浦高の強みを発揮することが困難な状況でありました。そのようななかで前半１５分、コー
ナーキックのクリアーボールを拾われ、打たれたシュートで失点を許しました。その後も水浸しのグラウンド
でタフなゲームが続きましたが、守備では粘り強く踏ん張り、攻撃でも何度か大きなチャンスを作るなど、各
上の相手であることを感じさせないゲームを展開することができました。しかし、最後まで得点が奪えず０－
１のまま試合終了となりました。良いグラウンドでやらせてあげたかったということが悔やまれる点ではあり
ますが、試合に出た者、応援にまわった者に関わらず、生徒は全員で本当によく戦ってくれたと思います。そ
れも多くの保護者、OBの方々の力強いご支援のおかげだと感謝しております。ありがとうございました。
現在は１年２９名、２年３２名の６１名で年明けに行われる新人戦に向けて練習を行っております。何とか

良い結果を皆様にお届けできるように頑張りますので、応援宜しくお願いいたします。

サッカー部監督 本田哲也(高51回)

○U18サッカーリーグ結果
・⽀部１部L ５位（５勝５敗２分）

11/22現在、残り２試合
・⽀部２部L ８位（１勝９敗４分）
○U16サッカーリーグ結果
・⽀部１部L １位（９勝１敗０分）

11/22現在、残り１試合

浦和高校サッカー部キャプテンに
なりました岸本和真です。
副キャプテンの長谷川・西川と共に、
強いだけでなく、挨拶など基本的な
ことをしっかりと出来る“素敵な

チーム“を作っていきますのでよろしくお願い致しま
す。

さて、一昨年の埼玉県２部リーグで結果が出ず降格
してしまったため、昨年は南部支部１部リーグで戦っ
てきました。しかし、なかなか勝ちを重ねることがで
きず、１年での昇格は叶いませんでした。加えて11月
中旬現在、まだ降格する可能性もある状態です。まず
は、残りのリーグ戦を全力で戦って残留し、来年は県
２部リーグに返り咲けるように努力してまいります。
また、高校総体予選、選手権予選共に一次予選は危

なげなく通過することが出来ましたが、二次予選では
一回戦負けという結果に終わってしまいました。総体
も選手権もどちらにこぼれてもおかしくない内容でし
た。このような競った試合を勝ちきり、昨年の結果を
上回っていけるよう全力で頑張ります。
最後になりますが、これから１年間OBのみなさんに

素晴らしい結果をお伝えできるよう全力で戦っていき
ますので、応援よろしくお願いします。

現役情報

新主将挨拶 岸本和真

○南部⽀部新⼈戦⽇程
H30．1/20(⼟)、1/21(⽇)〜
12/5(⽕) 抽選会にて組合せが決定

リーグ最終結果、新⼈戦抽選結果等、
詳しくは県協会HPをご覧ください

今後の予定

リーグ戦結果


